

Kongress „Aufbruch ins Neue Bewusstsein“ am 07.10.2023

Die Neue Erde zeigt sich im kristallinen Alleinssein

Aiolah, die Neue Erde spricht

Aiolah ist hier, hallo! Meine Sternenbrüder und Sternenschwestern der Neuen Zeit, Hüter, Lenker und Leiter, die ihr seid, grämt euch nicht. Hilfe naht! Die Neue Erde steht vor der Tür und empfängt euch mit weit ausgebreiteten Armen. Die Neue Zeit des ultimativen kristallinen regenbogenfarbenen Lichtes des Alleinsseins von allem, was ist, war und je sein wird, mit allem was ist, war und je sein wird hat schon längst begonnen, auch wenn ihr es praktisch irdisch noch nicht manifestiert habt. Die Sternenseelen treffen sich immer mehr, verbünden und verbinden sich, und die Zeit des ultimativen kosmischen kristallinen Alleinsseins wird kommen. Ich bitte euch, bleibt im Vertrauen, verbindet und verbündet euch. Lasst los und lasst gehen und euer ist das Himmelreich. Ihr habt ein Herz und über eure Gefühle, die Sprache eurer Seele, werdet ihr immer wissen, was wahrhaftig ist und was nicht.

Ich Aiolah bin die Einheit, die Gaia abgelöst hat, um das Bewusstsein der Menschen auf Einheit, Freiheit, Liebe und Miteinander zu kodieren. Die Seele von Gaia ist entwichen aus diesem eurem Heimatplaneten, und ich durfte in dieses Medium einfahren, das sich dafür eingehend vorbereitet hat und somit war die Einheit auch praktisch irdisch hier geboren voll und ganz und ganz und gar. So soll es sein und so darf es sein. Auf immerdar und ewiglich. Für immerdar und ewig. Aiolah.

Ich bin du und du bist ich. Wir sind eins. Es gibt keine Trennung mehr. Breitet die Arme aus und empfangt die Quelle allen Seins, die ihr selbst seid und verankert sie praktisch irdisch hier über eure Liebe, Güte und euer Mitgefühl und seid der Baum der Erkenntnis, dessen Stamm durch eure weit geöffneten Herzen gestärkt wird und strahlt und scheint und leuchtet. So soll es sein und so darf es sein. Auf immerdar und ewiglich. Für immerdar und ewig. Aiolah.

Die Neue Welt ist schon längst da, ist kodiert im Äther, im Kristallgitternetz der Menschen voll und ganz und ganz und gar. Jetzt geht es darum, nach vorne zu treten in eure ureigene Kraft, Macht und Stärke und für euch einzustehen, Schöpfergötter, die ihr seid. Ich bitte euch, hütet und behütet euch und seid sehr achtsam und wachsam mit euren Worten und Taten auf dieser Ebene.

Ich verabschiede mich und wünsche euch noch ein frohes und glückliches Miteinander in Einheit, Liebe und ultimativer Freiheit in euch selbst, mit euch selbst und um euch herum. Aiolah. So soll es sein und so darf es sein. Auf immerdar und ewiglich. Für immerdar und ewig. Aiolah. Dies ist der Aufstiegscode, der die Kodierungen der Einheit und Freiheit und das neue Bewusstsein dieser Ebene in sich trägt und verstärkt.

Ich bin eure Mutter und hüte und beschütze euch. Aiolah.



Susanne Hirsch
Mediale Lebensberatung & Physiotherapie
Hohenzollernstraße 8 • 80801 München • Mobil 0163 8484945
E-Mail susanne-hirsch@gmx.net • www.susannehirsch-heilsein.de